



www.mtv-rosdorf.de

100 Jahre und kein bisschen Leise

Neue Vereinsfahne zum Jubiläum!

Nun liegt es hinter uns, das Jubiläumsjahr des MTV Rosdorf von 1909 e. V. Mit vielen Ideen sind wir in das Jahr 2009 gestartet und viele Veranstaltungen konnten durchgeführt werden. Als erstes musste der Vorstand wieder komplett werden. Mit Anna Kornrumpf wurde am 11.01.2009 das neue Vorstandsmitglied für Jugendbetreuung gewählt und der Vereins-Vorstand blickte auf der Jahreshauptversammlung optimistisch in die Zukunft.

Der Kirmes- und Jubiläumsausschuss hatte schon lange seine Arbeit aufgenommen und freute sich nun auf die ersten Aktivitäten im Verein. Mit dem Veranstalter „Werbegemeinschaft Rosdorf“ richtete unser MTV am 17.05.09 den 6. Rosdorfer Lauftag aus. Mit den Teilnehmerzahlen in allen Altersstufen waren wir sehr zufrieden.

Dann ging es mit der Jugend weiter. Unsere Partnerstadt Zubří hat sich mit drei Mannschaften zum Besuch und zum Handballspiel über Pfingsten angesagt. Der stellv. Vors. Öffentlichkeitsarbeit Carsten Koch als Organisator war trotz des zeitlichen Aufwandes am Ende hoch zufrieden. Die Rosdorfer Jungs und Mädels waren ebenso begeistert wie unsere Gäste des HC Zubří. Der „Supergeile“ DISCO-Abend bei der Jugendfeuerwehr war ein krönender Abschluss.

Es folgte der Aktionstag für Kinder in der Sporthalle (07.06.09), der Tennis-Jugendtag am Sportplatz (14.06.09) und das Sommerfest der Handballgemeinschaft (HG) am Vereinshaus (27.06.09) durch den Jugendförderverein der HGRG.

Sommerferien – und es ging weiter, nun für die Jugendlichen und Erwachsenen. Einen Tag vor dem Gründungstag des MTV fanden am 23.08.09 gleich zwei Veranstaltungen statt. Monika Bode organisierte das Sommerfest im Freibad unter der Beteiligung vieler unserer Abteilungen und ein Luftballon-Wettbewerb fand bei schönem Wetter schnell seine Abnehmer und wurde so zu einer gelungenen Vorstellung unseres Vereins.

Am Spätnachmittag stand dann die Tradition im Vordergrund. Die Handballabteilung mit seinem ehemaligen Ausrichter des Großfeldturniers Karl-Heinz Abel hatte ein Spielchen auf dem Sportplatz organisiert, unser MTV konnte seine über achtzigjährige Tradition aufleben lassen. MTV-Old-Star-Team gegen die HG-Young-Boys, am Ende ein gerechtes 24:24 Unentschieden. Aber was unglaublicher war, es strömten weit über 200 Besucher aus Nah und Fern auf das Sportareal des SC Rosdorfs. Alte Großfeldhasen und junge Sporthallenhühner, ebenso wie viele bekannte Gesichter aus den glorreichen Feldhandballzeiten.

Der Tag der Gründung, der 24. August 1909, ging als erstes Datum in die Vereinsgeschichte ein. Genau 100 Jahre später hatte der Ehreuvorsitzende Professor Dr. Frank Obermeier den MTV-Vorstand, die Ehrenmitglieder Hannelore Wiedekamp und Manfred Hampe und den Kirmes- und Jubiläumsausschuss in das Sporthaus eingeladen. Es wurde im Archiv gestöbert und die neue Vereinsfahne von Anna Kornrumpf und Kristian Pätzold (stellv. Vors. Sportmanagement) der kleinen Gruppe von MTV-Mitgliedern vorgestellt.

Nun verging die Zeit wie im Flug: das Kirmeswecken, zweimal Kirmesschießen beim Schützenverein 08 Rosodrf und der Höhepunkt, die Kirmes, nahmen ihren Lauf. Am Kirmesfreitag, den 11.09.09, begrüßte unser Vorsitzender Harald Lisson die zumeist geladenen Gäste zum Festakt und der offiziellen Fahnenweihe im Festzelt am Freibad. Der Samstag wurde zum Highlight: ein unglaublicher Kirmesumzug mit einer wahnsinnigen Beteiligung aller örtlichen Vereine und dann auch noch Hunderte an den Straßenrändern. Für uns Teilnehmer, die den Umzug anführten, am Nadelöhr Siedlungsweg, Steinflurweg, An der Stupe, Bahnhofstr.,

Hagenbreite ein unvergessliches Ereignis. Das Ende war noch nicht durch und wir standen schon am Kreuzungseingang.

DANKE ROSDORF!

Ebenfalls allen Rosdorfern ein herzliches Dankeschön für einen stimmungsvollen Abend mit einem vollem Festzelt bei einem schönem Feuerwerk und der finanziellen Unterstützung vieler Gönner und Sponsoren. Denn auch das liebe Geld gehört inzwischen zur Rosdorfer Kirmes. Der stellv. Vors. Finanzen und Recht Dirk Wiedekamp blickte zufrieden auf die Einnahmen. Ohne diese Einnahmen geht es nicht, auch wenn wir durch die Kirmes sicher nicht reich geworden sind. Ein attraktiver Sonntag mit Zeltgottesdienst, Frühstück, Umzugs-, Kürbis- und Ballonwettbewerbs - Preisverteilung, Proklamation der neuen Schieß-Majestäten, Spielangebote für Kinder und ein stimmungsvoller Ausklang mit Musik zum Tanzen beendete unsere diesjährige Volkskirmes 2009. Die Bilderausstellung aus der hundertjährigen Geschichte des Vereins lockte zahlreiche Betrachter an.

Nach dieser so erfolgreichen Kirmes war dann die Leere zu spüren, bei unserem Kirmesausschuss um die engagierten Hans Pätzold, Silke Merker und Wolfgang Wegner. Es folgten nun „nur“ noch kleinere Veranstaltungen mit weniger Aufmerksamkeit in der Öffentlichkeit. Vor allem der Laternenumzug hatte im letzten Jahr darunter zu leiden. Trotz toller Vorbereitungen durch die Kinderturnabteilung um die engagierten Susanne Herthum und Astrid Witte und der Jugendfeuerwehr um Mario Wienecke, fanden sich am 09.11.09 bei Dauerregen nur die mutigsten Kinder, Eltern und Großeltern, Tanten und Onkels im frei geräumten Fahrzeughaus der Feuerwehr ein.

Das HG-Minispielifest am 15.11.09 in der Godehardhalle für unsere Kleinsten Nachwuchsspieler ist genauso beliebt, wie beim ersten Mal. Die Weihnachtsfeiern in den Abteilungen runden ein glückliches, zufriedenes Jahr mit vielen Höhen und nur wenigen Tiefen ab. Freuen wir uns auf das was kommt und gehen nach meinem Lebensmotto (Extra Tip vom 06.09.09): Schau zurück, und dann nach vorn...

Carsten Koch